
Ralf Woy
Beitrag von „anertele“ vom 22. Juli 2016, 14:30

Woys Wirken war ja diese Woche wieder in vieler Munde... damit die vielleicht wichtigste
Aussage dazu nicht in Vergessenheit gerät, hier fürs Protokoll:

Wenn ich Bilanzkennziffern, die ich habe und die ich weglassen darf - rechtlich -, aber bewusst
weglasse, dann ist das keine fördernde Maßnahme für die Wirtschaft, die von außen
draufschaut.
Dr. Armin Zitzmann, Vorstandsvorsitzender der Nürnberger Versicherung
( https://www.youtube.com/watch?v=IiRKKU6Mzs4 ab 23:05)
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